



Hermanas
Hospitalarias

CENTRO HOSPITALARIO BENITO MENNI

Formación

DEPARTAMENTO DE GESTION DE PERSONAS

Eutanasia, ¿por qué no?

CONFERENCIANTE:

Dr. Carlos Gomez Virseda

FECHA:

- 6 de marzo, lunes.

HORARIO Y LUGAR:

- De 11:30 a 13:00 – Salón de actos

DIRIGIDO A:

- Todos los interesados



Breve descripción de la conferencia:

Carlos Gómez-Virseda es médico y jesuita, con una amplia formación en el campo de la bioética (licenciado en filosofía y teología, máster en Bioética y máster en Ética del Final de la Vida). Sumó a su formación la intensa experiencia en Bélgica, en el servicio de cuidados paliativos del hospital Saint Jean. En este país la eutanasia está permitida desde hace 20 años, acercándole a la difícil realidad humana y profesional a la que se enfrentan pacientes y médicos con una ley consolidada. La charla comenzará con una aclaración de conceptos, para luego exponer los diversos argumentos a favor y en contra de la eutanasia, y terminar con la propuesta de la Iglesia en este debate.